

Le piercing - 1/1

Le piercing est devenu un phénomène de mode, et c'est bien dommage...

Bonjour a tous les mordus de piercing, je suis clarisse, j'ai 17 ans et je me suis faite piercer la langue il y a 6 mois. Ca va faire plus de 5ans que la modification corporelle m'interesse et je me suis beaucoup documenter à ce sujet. Nous avons tous pu constater que le piercing c'est devenu "la mode", et ça me déçois énormément.

La langue, grâce à l'une des space girls, le nombril encore très demandé grâce à britney, le nez, le dessus de la lèvre grâce a la copine de greg le millionnaire, ce sont des piercing que les gens ont pu voir à la télévision et qui sont devenu à la mode!

Grand nombre de personnes n'ont même pas idée de ce que représente le piercing qu'ils portent! Ce n'est pas seulement un bijou, c'est aussi une démarcation qui nous vient de nos ancêtres.

Voici quelques significations: -le piercing au nombril date au moins du temps des pharaons, les jeunes Egyptiennes appartenant a une famille riche avaient le droit de posséder un bijou au nombril ainsi que les jeunes filles ayant un beau ventre (les danseuses par exemple).

-le piercing a la langue nous vient des mayas, ils se pierçaient la langue pour prouver qu'ils se consacrent entièrement à leur religion.

Il ne faut pas croire que les pierceurs d'aujourd'hui percent pour l'argent, en général ils le font par plaisir, et n'acceptent pas les mineurs en dessous de 16 ans sans autorisation parentale écrite, avec une photocopie du tuteur légal. Si vous voulez vous faire piercer, renseignez vous au moins sur la signification de votre geste, ne laissez pas la mode nous envahir!!! et surtout visiter les locaux de votre perceur, vérifiez bien que son hygiène est nickel.

Ne vous faites pas percer sur un coup de tête.

Ciao a tous!